



# かおり通信

6月号  
NO.3

学校教育目標……『自分らしさを大切にし、互いに認め合える子どもの育成』 「自律」と「共生」

めざす子ども像…『共に考える子・互いに思いやる子・みんなでチャレンジする子・最後まで諦めない子』

めざす学校像…『子どもたちから笑顔が絶えない学校・気持ちのいい挨拶、きれいな学校・教職員同士が  
専門家として成長できる学校・保護者の期待に応える学校・地域と学校が支え合う学校』

茅ヶ崎市立香川小学校 校長 松永 忠弘

令和5年6月1日

## 「1年生・交通安全教室」

～おまわりさんは1回だけ、ご家庭で継続してお話を！～



道路での約束は、3つ。

- ① 「信号を守る」
- ② 「飛び出さない」
- ③ 「道路で遊ばない」

5月26日（金）1年生の交通安全教室を実施しました。校庭に、実際に道路や信号機のある交差点、障害物などを作って、市役所防災対策課の方々から歩き方について教えていただきました。

また、体育館では、警察の方のお話をお聞きました。

小学生の交通事故で一番多いのは、「飛び出し」だそうです。

**（特に7才の死亡事故が突出）**

おまわりさんと  
お約束



また、横断歩道を渡る時の約束は、5つです。

- ① 「**止まる**」…1歩手前で待つ。
- ② 「**見る**」…右手を挙げて、**右見て左見てもう一度右**を見る。
- ③ 「**待つ**」…車が来ないか待って確認する。
- ④ 「**キョロキョロ**」…しながら手を挙げてわたる。
- ⑤ 「**青信号が点滅したら渡らない**」

…信号機がある交差点では、歩行者用の青信号が点滅したら渡らない。

止まる！見る！



地域の見守り隊の方にもいらっやっただきました。日頃の子どもの見守りに心より感謝申し上げます。また、たくさんの保護者の皆さまにもご参観いただきました。ありがとうございました。

警察の方が、「私たち警察は1回だけしか話ができせん。ぜひご家庭で継続してお話をしてください。」とおっしゃっていました。

1年生は、入学して1か月。登下校にもそろそろ慣れてくる頃です。これから冬までの間が一番小学生の交通事故が多くなるそうです。交通安全について、ご家庭で今一度話題になさってください。



# 「おおだこポリスのおやくそく」 ～不審者対応の4つの心得～

1年生の交通安全教室の際、警察の方から「おおだこポリスの4つのおやくそく」（不審者対応の心得）を教えてくださいました。

「あ」……あうちのひとにいきます！

「お」……おともだちとあそぼうね！

「だ」……だまされてついていけない！

「こ」……こわくなったら大声で！

さっそく、「おおだこポリス」のポスターを各学年の昇降口に掲示しました。

先日も近隣学区での不審者情報をCOCOO（ココウ）にてお知らせしたところです。

「イカのおすし」イカ・・・知らない人についてイカない の・・・知らない人の車にのらない  
お・・・大声をだす す・・・すぐにげる し・・・大人に知らせる

と合わせて、折に触れご家庭でお話してください。



茅ヶ崎警察署 0467(82)0110

## 「子どもと楽しむ読み聞かせ」

### ～「読み聞かせ」についての研修会を開催しました！～



今年度より保護者の方にボランティアを募って朝の「読み聞かせ」の活動を再開する予定です。それに伴って、5月24日（水）に本校の読書指導協力者の大八木 美智江さまに「読み聞かせ」の研修会を行っていただきました。

お話の中では、「読み聞かせ」の基本的な考え方や絵本の選び方、読み方などについていねいに教えていただき、「読み聞かせ」をする方にとって、とても有意義な時間になりました。

20人近い保護者の方にご参加いただきました。子どもたちに朝の「読み聞かせ」をたっぷり楽しんでほしいと思います。ボランティアの皆さま、どうぞよろしくお願いたします。

※「読み聞かせボランティア」は随時募集しています。ふるってご参加ください。ご興味のある方は、お気軽に担任までご連絡ください。

## 「給食、おもしろかったあ～」

### ～「あおぞら給食」外で給食を食べました！（4年生）～

5月24日（水）、4年生が外で給食をいただきました。題して「あおぞら給食」。子どもたちは、給食室の調理員さんにアルミで包んでもらったトンカツやパンをもって、うれしそうに校庭に飛び出していきました。グラウンドや木陰、思い思いの場所で友だちと一緒に給食を食べていました。「今日の給食、最高！」「外で食べるのって気持ちいい！」「空がきれい！」・・・笑顔で話していました。楽しい給食の時間になりました。

